

Changement à la présidence de la Fondation Genève Tourisme & Congrès

Genève, le 22 janvier 2024 – La Fondation Genève Tourisme & Congrès annonce le départ de sa présidente Sophie Dubuis au 30 juin 2024. Elle sera remplacée à la tête de la Fondation par Philippe Schwarm, actuel membre du Conseil de Fondation de Genève Tourisme & Congrès, dès le 1^{er} juillet 2024.

Présidente de la Fondation Genève Tourisme & Congrès depuis janvier 2019, Sophie Dubuis quittera ses fonctions après sept ans d'engagement au sein du Conseil de Fondation, en particulier durant la période du Covid-19 qui a fortement impacté l'industrie du tourisme et des congrès. A l'heure où la destination a retrouvé une dynamique positive et une fréquentation équivalente, voire supérieure à la période pré-pandémique, elle se tourne vers de nouveaux défis professionnels.

« Au moment de dresser le bilan de ces cinq années passées à la présidence de la Fondation, je ne peux que me réjouir du vent positif qui souffle sur notre destination. Genève a su tirer son épingle du jeu et fédérer l'ensemble des partenaires du tourisme pour offrir à nos hôtes une destination authentique et unique par la richesse de son offre. Je suis très fière et reconnaissante du travail accompli par les équipes de Genève Tourisme, par les membres du Conseil et par tous nos partenaires, que je remercie pour leur engagement. Je remercie également les autorités pour leur collaboration. Le tourisme dans notre canton a beaucoup à offrir et c'est donc avec pleine confiance que je m'apprête à passer le relais à mon successeur. »

Philippe Schwarm, actuel trésorier de la Fondation Genève Tourisme & Congrès, membre du Conseil depuis 2015, représentant des Communes genevoises au sein de la Fondation, reprend la présidence de la Fondation dès le 1^{er} juillet 2024. *« Je me réjouis de poursuivre sur cette lancée très positive aux côtés des membres du Conseil de fondation, des collaboratrices et collaborateurs de Genève Tourisme & Congrès, ainsi que de l'ensemble des partenaires qui contribuent à notre succès commun »*, relève Philippe Schwarm.

A propos de la Fondation Genève Tourisme & Congrès

La Fondation Genève Tourisme & Congrès est une fondation privée, reconnue d'utilité publique, dont la mission est de promouvoir et vendre Genève comme destination de tourisme de loisirs et d'affaires. En charge de l'accueil, de l'assistance et de l'information, la Fondation soutient et favorise également des animations d'intérêt touristique. Les ressources de Genève Tourisme sont assurées principalement par les taxes de séjour et de la taxe de promotion tourisme.

Service de presse

+41 78 216 78 42
presse@geneve.com